

# *Continúan las acciones recuperativas en la Zona Industrial de Matanzas*

---



**Reunión chequeo labores en Matanzas. Foto: Estudios Revolución**

La Habana, 19 ago (RHC) En la tarde de este jueves, desde el Palacio de la Revolución, sesionó la Reunión de Chequeo a las acciones recuperativas en la Base de Supertanqueros de Matanzas encabezada por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, así como por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

El también miembro del Buró Político, Marrero Cruz, instó hoy a las autoridades e instituciones de la occidental provincia de Matanzas a contar con un cronograma detallado para la rehabilitación de la Zona Industrial de esa urbe.

Durante el encuentro se supo que los trabajadores y especialistas de Cupet (Unión Cuba Petróleo) están enfrascados en el desmantelamiento de herrajes de tuberías, de las líneas afectadas; y que no se detienen las labores por el restablecimiento del sistema de energía eléctrica, así como por algo que los expertos denominan «bioremediación» del terreno —y que implica remover el suelo impactado por el incendio.

También actualizaron sobre su labor allí el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, la Unión Eléctrica y otras instituciones.

El Ministerio de la Construcción apoya con grúas, interviene en demoliciones, evalúa estructuras de las edificaciones dañadas, y no detiene la proyección de las inversiones que ya estaban previstas para la Zona Industrial.

Se conoció, además, que el ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente incluyó en su monitoreo el análisis de la lluvia, el aire y el polvo en las provincias de Matanzas, Mayabeque y La Habana, territorios que estuvieron bajo la influencia de la nube de humo que emanó de los tanques siniestrados.

De acuerdo con autoridades de esa cartera, hasta el momento no hay reportes de enfermedades asociadas a la deflagración.

El gobernador matancero, Mario Sabines, informó que continúan siendo atendidas las familias afectadas, específicamente las que estaban residiendo en la zona del desastre, no ha faltado, dijo, el intercambio diario de las autoridades con esos núcleos, a los cuales se les han estado entregando productos de aseo, ropa y otros bienes necesarios.

A partir de ideas colegiadas entre la Defensa Civil, los especialistas del CITMA y del Ministerio de Salud Pública, las autoridades del territorio se decidió postergar el regreso a sus hogares de un grupo de personas que continúan protegidas en un centro estatal y en casas de familiares y amigos, mientras se crean las condiciones necesarias para su traslado. (Fuentes:PL/Sitio de la Presidencia))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297002-continuan-las-acciones-recuperativas-en-la-zona-industrial-de-matanzas>



**Radio Habana Cuba**